

2 827 500 € de dégâts pour les intempéries du 7 mai en vallée d' Aude

Web Aude TV

Les dégâts causés par les intempéries du 7 mai 2018 dans le li



mouxin et la Haute Vallée de l' Aude ont fait l' objet d' une évaluation chiffrée à 2 827 500 € par le département, l'Agence Technique Départementale et le SMAH (Syndicat Mixte d'Aménagement Hydraulique).

400 000 € concernent les travaux de ripisylve, nettoyage des végétations des 37.6 km linéaires de bords de rives, à la charge du SMAH, dont 70 000 € ont été d'ores et déjà affectés pour la réalisation des travaux urgents.

Le montant global évalué prend en compte la réparation et la remise en état des voiries, des ouvrages communaux et des rivières .

Les habitations font quant à elles l' objet de chiffrage au cas par cas par les assurances des victimes.



Un dossier de classification en catastrophe naturelle des zones touchées, secteur de la Corneilla, du Cougaing et de Bourigeole est instruit par les autorités compétentes en attendant la consultation inter-ministérielle qui devra statuer.

Des mesures de prévention des risques sont à l' étude pour atténuer les effets de tels évènements avec notamment un renforcement des moyens d' alerte aux populations et des chantiers spécifiques sur les petits cours d' eau affluents.

